

26^e dimanche du temps ordinaire B – 28 et 29 septembre 2024

1^{ère} lecture: Nombres 11, 25-29 Psaume: 18a (19) 2^{ème} lecture: Jacques 5, 1-6 Évangile: Marc 9, 38-43,47-48

Devenir disciples du Christ : Agir en son nom « Il n'est pas de ceux qui nous suivent. » (Mc 9,38)

Personne ni quelque groupe que ce soit, ne devrait prétendre, être le seul dépositaire du nom du Christ, au point de s'autoriser à empêcher les autres d'agir pour lui.

À ce propos, la réplique de Moïse à Josué concernant Eldad et Médad qui prophétisaient dans le camp est intéressante : « *Ha! Si le Seigneur pouvait faire de tout son peuple un peuple de prophètes !* » (Nb 11,25) Cette parole signifie rien de moins que Dieu peut faire manifester son esprit, là où il veut, quand il veut, et sur qui il veut.

De la même façon, Jésus dans l'Évangile de ce jour, empêche les Douze d'empêcher quelqu'un qui ne fait pas partie de leur groupe, d'expulser les démons en son nom. Il les met en garde en les invitant à faire preuve de tolérance et d'accueil, par rapport au bien fait par d'autres.

Ils devront comprendre que ce qui compte vraiment pour lui, ce sont les dispositions envers sa personne, plutôt que l'appartenance à un groupe attitré.

L'important, c'est d'agir en son nom et de lutter contre le mal sous tous ses aspects.



Agir au nom de Jésus, avec une attitude d'ouverture, de discernement des vraies richesses, et de respect à l'endroit des plus faibles, voilà le comportement qui exprime l'adhésion véritable à sa personne.

Réjouissons-nous que d'autres le fassent comme nous. Gardons-nous donc d'être une occasion de chute pour eux.

Célébrations eucharistiques

Jour	Date	Heure	Aux intentions de	Offertes par :
Samedi	28 septembre	16h	Ses enfants et ses petits enfants	Cécile Carrière
Dimanche	29 septembre	10h	Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre curé (pro populo)
Lundi	30 septembre	18h30	Action de Grâce	Paroissien
Mardi	1 octobre	18h30	Claude Gélinas	Sa famille et ses amis.
Mercredi- Sunnyshine	2 octobre	10h30	Olivette Champion	Antoinnette et Amédé Bourque
Jeudi	3 octobre	9h	Pas d'intention	
Vendredi	4 octobre	17h30	Adoration du Saint Sacrement	
		18h30	Âmes du purgatoire	Vanessa Montoya
Samedi	5 octobre	9h 16h	Participants et Participantes à la messe Paroissiens et Paroissiennes	Prêtre célébrant Prêtre curé (pro populo)
Dimanche	6 octobre	10h	Aline Fleury	Diane et Paul Pigeau

• Lampe du Sanctuaire :



À l'intention de Denis Gervais
Recommandation de sa mère Rose Gervais

• Mois d'octobre :

Intention de prière du Saint-Père

Pour une mission partagée

Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en favorisant la participation la communion et la mission partagée entre prêtres, religieux et laïcs.



• Quête spéciale : Besoins de l'Église : 28 et 29 septembre 2024

Cette collecte annuelle représente une occasion importante pour les fidèles de soutenir activement et d'aider les évêques du Canada dans leurs différents ministères tels que : la justice sociale, l'engagement des jeunes et des familles, la pastorale... Merci pour votre soutien!

• Journée mondiale des migrants et des réfugiés - Dimanche le 29 septembre

Cette journée a pour but d'éveiller davantage le souci pastoral à l'endroit des réfugiés dont le nombre est sans cesse croissant dans le monde.

• Mois d'octobre : Mois du rosaire



« Le chapelet, c'est ma prière préférée, merveilleuse dans sa simplicité et sa profondeur! Nous devons être un peuple de prière. Et c'est Marie, qui nous aidera à prier. À travers le chapelet, cette grande prière de l'Évangile, elle nous aidera à connaître le Christ. » (Jean-Paul II)

• 1^{er} octobre 2024 : Saint Thérèse de l'enfant-Jésus

Religieuse née à l'Alençon, en Normandie (France). Entrée au Carmel de Lisieux à l'âge de quinze ans, elle est à l'origine d'une doctrine d'enfance spirituelle et d'abandon à l'amour du Père. Elle mourut à l'âge de vingt-quatre ans. Elle a été déclarée docteure de l'Église par le pape Jean-Paul II le 19 octobre 1997.

« *Si vous ne devenez pas comme des petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux* » : Sainte Thérèse a fait sienne cette parole de l'Évangile et l'a traduite dans sa vie.

Selon elle, « *Être un enfant avec le bon Dieu, c'est être comme une rose qu'il effeuille, à son gré comme une balle dont il fait ce qu'il veut, c'est accepter d'être simplement ce que l'on est devant Dieu...* ». Voici comment elle affirme sa foi en Dieu : « *Même quand je ne comprends rien à ce qui arrive, je souris et je dis merci : il ne faut jamais douter de Dieu.* ».



• Le mercredi 2 octobre 2024 : Les Saints Anges Gardiens



La mémoire des anges gardiens nous rappelle que ceux-ci assurent près des hommes une présence fraternelle. La mission principale des anges est cependant d'adorer et louer Dieu dans un acte éternel de contemplation.

« *L'ange de Dieu nous accompagne fidèlement sur le chemin de notre vie. Il nous protège et nous garde. Il nous rappelle que Dieu ne nous abandonne pas, que son amour nous soutient et nous porte...* » Anselm Grün

• Tournée de la collection : « Celui qu'on appelle Jésus » mi-octobre et fin novembre

Préparée et animée par sœur Thérèse Turcotte (sœur de l'Assomption de la Sainte Vierge), cette exposition est en tournée depuis 2002 au service des conseils scolaires de l'Ontario et des paroisses. Les récits sur la vie de Jésus de la naissance jusqu'à la Pentecôte sont évoqués à travers la richesse des sculptures d'argile de l'artiste canadien Maurice Gaudreault. C'est une dynamique dans l'art de raconter en éducation de la foi tout en étant une expérience spirituelle émouvante.